
Nous sommes différents, mais on se ressemble. 

Même quand on est pauvre, avant d’avoir de l’argent, on a le droit d’avoir une 

famille, de l’amour, avec la joie et le bonheur des autres. 

Même dans des grands immeubles, on peut être heureux, avec la joie et le bonheur 

des autres. 

On est heureux ensemble quand on se sourit, quand on parle, quand on échange, 

quand on communique. 

Nous, on a de la chance d’avoir une maison et à manger. Beaucoup d’autres 

personnes n’ont pas la même chance que nous. 

Nous pouvons aider les personnes qui sont pauvres, qui n’ont pas la chance d’avoir 

une maison et à manger. 

C’est important de rester dans sa famille et de ne pas aller en famille d’accueil.  

Ce n’est pas gentil de laisser des gens vivre dehors. La fraternité, c’est d’aider les 

autres pour toute la vie. 

C’est important d’être gentils avec ceux qui ne sont pas comme nous. 

Nous avons de la chance d’avoir une famille où on est heureux. 

Nous avons de la chance d’aller à l’école pour apprendre. 

Nous avons de la chance d’avoir des parents qui travaillent. 

Nous avons de la chance de pouvoir nous payer de la nourriture et des soins. 

 

 


